
□

记者 柯其其

晨报讯

“ 走开，我不认
识你， 靠边站， 你算什么东
西？ ”

7月 7日上午，刚从传销
窝点被解救出来的小陈对前
来寻找他的父亲说。小陈的话
让市公安局刑警队的民警们
大吃一惊，难道小陈已经被传
销“ 洗脑”，不愿意回家了？

据悉， 今年 20岁的小陈

是江苏省东台市人 ，

6 月 20

日，他受一个女网友的邀请来
鹤壁玩。 但 7月 4日上午，小
陈的家人突然接到一个女孩
打来的电话，说小陈在鹤壁出
了车祸，正在山城区一家医院
抢救，急需 3 万元，并且要求
6小时内将钱汇到，如果不能
及时救治的话，小陈的一条腿
就要被截肢。小陈的家人觉得
事情不对。 当天，小陈的父亲

和两个姑父就乘上了火车，

7

月 5日上午赶到了鹤壁。小陈
的家人向市公安局刑警队报
案，称怀疑小陈被人绑架了。

民警们经过 3天的排查、

走访，

7 月 7 日上午终于在山
城区一个传销窝点找到了小
陈。 原来，小陈在网上认识了
一个女网友，她让小陈来鹤壁
玩， 却把小陈骗进了传销窝
点。警方当场把小陈和来自四

川的小王解救出来。

但当小陈在刑警队见到
亲人时却说：“ 我不想见你们，

你们走。 我要是想回去，早就
回去了。见到你们我就心烦。”

据民警了解，小陈和父亲长期
不和，所以才不想回家。 经过
民警反复劝说，小陈终于同意
和父亲一起回家。 当天 15 时
许，民警将小陈和他的家人送
上了回江苏的汽车。
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科学技术进步奖揭晓

23个项目获奖
□

记者 邓少华

晨报讯 7 月 9 日 ，记
者从市科技局了解到，

2008

年度鹤壁市科学技术进步奖
揭晓，“ 洁净镁制备工艺与过
程控制的研究开发”等 23个
项目分别获得科学技术进步
奖一、二、三等奖。

经市科学技术奖励评审
委员会评审、市科技局审核，

“ 洁净镁制备工艺与过程控
制的研究开发”、“

CE/2010型
卫通地面信息交换系统应用
与研究 ” 两项成果被评为
2008 年度科学技术进步奖
一等奖，“ 矿用通风机振动监
测与故障诊断研究” 等 6项
成果被评为科学技术进步奖
二等奖，“ 钢质锥管扩径成型
技术研究”等 15项成果被评
为科学技术进步奖三等奖。

九矿街道办事处

发放“ 提示卡”

指导居民防汛
□

记者 柯其其

晨报讯

“ 有了这张‘ 提
示卡’，汛期遇到险情，俺就
知道该咋办了。 ”

7 月 9 日，

鹤山区九矿街道办事处广场
社区的张淑琴高兴地说。

眼下已进入汛期， 鹤山
区九矿街道办事处组织工作
人员对东山坡大路等主干道
的排水沟及其他影响河水排
泄的杂草等障碍物进行了清
理，共清运杂物 20车次。

为了提高居民的防灾自
救意识和能力， 九矿广场街
道办事处给居民发放了自制
的防汛避险“ 提示卡”，上面
标有应急转移路线以及办事
处全天值班电话， 做到危难
有人帮，急情不用慌。

同时， 九矿广场街道办
事处还成立了 20 余人的抢
险应急小分队， 一旦有汛情
发生，就能立即投入战斗，确
保辖区居民安全度汛。

(线索提供：范宪艳)

高温带动
空调下乡
火暴销售
□

记者 侯韶莹

晨报讯

“ 天热，一天有
几十个人来看空调， 可是我
们缺货啊！ ”

7月 9 日，山城
区一个家电下乡销售点的工
作人员对记者说。 记者从市
商务局了解到，入夏以来，我
市家电下乡的空调销售火
暴， 仅 6月份销量就达 825

台， 目前市场上家电下乡的
空调缺货现象非常严重。

据市商务局工作人员介
绍，直补政策实施后，买空调
的人明显增多了， 但由于空
调生产企业的生产能力有
限， 上级经销商的存货不能
满足销售需求， 所以往下级
经销商放货的量也相对减少
了。该工作人员说：“ 仅 7月 1

日 ~8日，我市就销售下乡空
调 382台。 ”

□

记者 柯其其

晨报讯

“ 我们合唱队的
成员大多没文化，唱歌的基本
知识和技巧更别提了，但我们
都喜欢唱‘ 红歌’，我们很想唱
好，想用这一特殊的方式迎接
新中国六十华诞的到来。如果
有懂音乐的老师辅导我们一
下就好了。 ”

7月 9日，新区福
田一区的李中华老人对记者
反映， 他们成立了一个老年

“ 红歌”合唱团，可是没有专业
辅导老师，水平提高得很慢。

据记者了解，这支专门唱
“ 红歌” 的合唱队是由李中华
老人发起成立的。 今年 80岁
的李中华退休前是鹤煤 （ 集

团）公司女工部的部长，她告
诉记者：“ 我特别喜欢唱革命
歌曲，因为我对共产党的感情
特别深厚。 如果不是党，我连
名字都没有，更别说过上现在
这样的好日子了。 ”

据李中华讲，她小时候家
里很穷，年景不好时全村人都
出去逃荒，女娃更是连个名字
也没有。

1949年 10 月 1日中
华人民共和国成立当天，她要
代表翻身妇女上台讲话，可她
没有名字。 大会领导便对她
说：“ 要是没有共产党，没有毛
主席， 我们能过上幸福的日
子？ 干脆你就叫中华吧。 ”

“ 今年咱们新中国都六十
岁了，我就想把大家召集到一

起，共同唱革命歌曲，感谢共
产党，感谢新中国。 ”李中华动
情地说。

记者看到该合唱队的队
员全部是老人，最小的 60岁，

最大的 81岁。 他们都喜欢唱
革命老歌。 听老人们讲，一开
始合唱队只有几个人，但由于
唱歌的气氛热烈又和谐，越来
越多的老人要求加入合唱队。

退休工人吴兰素兴致勃
勃地告诉记者：“ 我今年已经
74岁了， 但是一唱起这些老
歌， 就好像又回到了从前，觉
得自己变年轻了一样。 ”

今年 75 岁的杜秀梅说，

她现在每天都唱革命歌曲，每
次唱起这些“ 红歌”，就回想起

年轻时的情景。

今年 81岁的谢翠英说 ：

“ 虽说我不认字， 可我还是愿
意跟着大家学唱革命歌曲，因
为我打心眼里感谢共产党，要
不是共产党，我一个裹了小脚
的女人， 从小就逃荒要饭，哪
敢想能过上现在这样的好日
子啊。 真是感谢共产党，我每
天都来这里唱，在家时也让家
人唱。 ”

“ 今天我是第一次来小区
健身广场上晨练，听到这激情
澎湃的革命歌曲，感觉非常震
撼。 以后我要有时间，也要来
唱这些‘ 红歌’，唱这些歌能让
人增强信心。 ”在广场健身的
小赵说。

前不久，老人们又推举李
中华当合唱队的队长，还给自
己的队伍起名叫“ 夕阳红合唱
队 ”，提出“ 我们还要再唱 50

年”的理想口号。

“ 红歌”合唱队得到群众
的认可后，老人们唱得更起劲
了。 但他们也有烦恼，因为合
唱队没有专业的指导老师，队
员们发音不够准确，加上大多
数队员都不懂歌唱技巧，合唱
队的唱歌水平一直没有太大
的提高。“ 我们迫切地想唱好，

可心有余而力不足。如果能有
老师辅导就好了，我们也想尽
快提高水平，为新中国六十华
诞献歌一曲。 ”李中华对记者
说。

老人爱“红歌” 苦于无人教
期盼有专业老师指导

一男子身陷传销窝点，竟对前来找寻的老父说：

“ 靠边站，你算什么东西”

696万元助建
垃圾中转站
12个镇受益

□

记者 侯韶莹

晨报讯 7 月 8 日，

记者从市建设局获悉 ，

696 万元用于我市建制
镇建设生活垃圾收集、压
缩、中转、运输设施的补
助资金已经到位 ，

12 个
建制镇将直接受益。

据介绍， 这 12 个建
制镇包括： 浚县屯子镇、

卫贤镇、善堂镇、黎阳镇、

小河镇、新镇镇、城关镇，

淇县高村镇、 北阳镇、朝
歌镇，淇滨区的大赉店镇
和钜桥镇。

暑期学生
成驾校主角
□

记者 白瑞

晨报讯

“ 从现在到
开学还有两个月时间，正
好可以把驾照考了，算上
大学前多学了项技能。”

7

月 8日上午，正在新区一
所驾校学开车的王杰告
诉记者。

王杰今年高考考得
不错，现在正在等录取通
知书，

9 月份就要步入大
学的校门了。王杰和几个
同学想趁着上大学前的
这个暑假学开车，到了驾
校才发现，原来不少同学
都在学。

记者近日走访我市
多家驾校发现，报完志愿
等录取的准大学生成了
暑期驾校的“ 主力军”。新
区一所驾校报名处的程
先生告诉记者，高考后的
学生大都已经达到申领
驾照的年龄，不少平时学
习繁忙的学生都选择利
用暑假到驾校学开车。

据记者了解，往年 7

月、

8 月都是驾校招生的
淡季，很多人不愿意冒着
酷暑学开车。可今年情况
有点不一样，

7 月份学开
车的人和平时相比并没
有减少，但有一半学员是
学生。

金缕玉衣亮相鹤博
汉代葬俗文化展于 7月 9日 10时在市博物馆开展，此次展览中最大的亮点———金缕玉衣与市民见面。 图为市民正在观看金

缕玉衣。 晨报记者 陈海寅 摄

□

记者 陈海寅

见习记者 郭坤

晨报讯

“ 我在清华园小
区二期买了套房子，但近两年
并不准备入住。可物业办公室
收取物业费时却让我全额交
纳物业管理费。 ”

7月 5日，新
区的李女士向记者反映。

据李女士介绍，清华园小
区二期的物业费是按每月每

平方米 0.5元收取的。“ 如果我
已经入住，对收费肯定不会有
意见。但现在房子还没住人就
要交全额的物业费，怎么想都
觉得不合理。 ”李女士说。

7 月 6 日，记者采访了清
华园小区二期润泽物业管理
办公室的值班人员。该工作人
员告诉记者，物业公司不仅负
责清扫业主的生活垃圾，还要
维护小区的公共设施，所以即

使业主不住这儿也要交物业
费。 物业办公室的田经理说：

“ 物业公司告知业主收房后，

无论业主是否领取房屋钥匙，

是否居住，我们都将按照物业
服务合同收取全年的物业费，

业主交纳一年物业费，物业公
司赠送三个月。即便是个别业
主没有入住，物业公司的日常
开支也不会因此减少。 ”

李女士告诉记者，她的房

子是 7月 1日才交付的，到现
在为止只签了购房合同，并没
有签物业服务合同。“ 像福田
三区等很多小区对暂时没在
小区居住的业主就不收物业
费。清华园的这种做法不太妥
当，毕竟入住与不入住还是有
区别的。我希望清华园小区的
物业管理能够人性化一点，对
不在小区居住的业主酌情收
取物业费。 ”李女士说。

不入住也要交全额物业费
业主呼吁物业人性化管理


